

Sehr geehrte Herr Bendix,

am 9.3.2011 telefonierten wir zum ersten Mal miteinander. Am 24.11.2011 begleiteten Sie uns zu notarieller Beurkundung des Kaufvertrages. Dank Ihres professionell erstellten Exports und Ihrer marktgerechten Aufbereitung im Internet konnten wir in einem schwierigen Umfeld unserer Immobilie zu unserer vollen Zufriedenheit veräußern. Ihre sorgfältige Auswahl der in Betracht kommenden Interessenten und Ihre fundierte Marktkenntnis führten zu diesem erfreulichen Ergebnis.

Auch nach Kaufvertragsabschluss ließen Sie uns nicht alleine. Bis zur Übergabe nach Kaufpreiszahlung hielten Sie ein Auge auf das Objekt und vertraten uns bei der formellen Übergabe. Dafür danken wir Ihnen herzlich. Wir würden Ihre Dienste jeder Zeit wieder in Anspruch nehmen und können Sie in jede Hinsicht weiter empfehlen.

Freundliche Grüße aus Wiesbaden

Peter und Grisela Siliviu